

Herr Witt erläutert, dass sich das Blockheizkraftwerk BHKW z. Zt. noch im Probetrieb befinde, und am Donnerstag, den 17.12.2015 offiziell die Abnahme erfolgen werde und das BHKW somit den Betrieb aufnehmen könne. Das dafür erforderliche TÜV – Zertifikat liege inzwischen vor, so dass der Abnahme des BHKW nichts mehr im Wege stehe.

Herr Witt führt weiter aus, dass das BHKW jetzt ca. ein halbes Jahr im Probetrieb zur vollsten Zufriedenheit gearbeitet habe. Die Anlage habe im Probetrieb Wärme und Strom erzeugt. Herr Witt schlägt vor, die Mitglieder des Stadtwerkeausschusses für Ende Januar 2016 in das BHKW einzuladen und die Anlage offiziell in Betrieb zu nehmen.